



CHAMBRE DES COMMUNES
HOUSE OF COMMONS
CANADA



Sophie CHATEL

Députée de Pontiac-Kitigan Zibi



Octobre 2024

Remercions nos agriculteurs

À l'approche de l'Action de grâce, nous devrions prendre le temps de réfléchir et d'apprécier le travail acharné de nos agriculteurs. Bien que souvent perçu comme une profession traditionnelle, l'agriculture est un véritable métier d'avenir.

Avec le changement climatique provoquant des pénuries d'eau dans de nombreuses régions du monde, les agriculteurs canadiens sont prêts à jouer un rôle clé, non seulement pour assurer l'approvisionnement alimentaire du Canada, mais aussi pour nourrir le monde et renforcer notre économie.



L'avenir de l'agriculture canadienne repose sur notre soutien à ceux qui travaillent sans relâche pour nourrir notre nation. C'est pourquoi, le mois dernier, en tant que présidente du Caucus rural, j'ai dirigé une discussion sur la sécurité alimentaire lors de la retraite du caucus national. Nous plaidons pour le renforcement de l'agriculture et de la transformation des aliments au Canada, la garantie d'une répartition équitable des profits pour nos agriculteurs et la protection des systèmes de gestion de l'offre. Nos principales propositions incluent des investissements dans les infrastructures rurales et la recherche pour promouvoir des pratiques durables et renforcer la résilience, la simplification des réglementations, ainsi que promouvoir l'achat local.

Votre voix compte. Visitez mon site web (sophiechatel.ca) pour découvrir toutes nos propositions — je suis impatiente d'entendre vos idées. En cette Action de grâce, remercions non seulement pour la nourriture sur nos tables, mais aussi pour les agriculteurs qui rendent cela possible. Ensemble, nous pouvons positionner le Canada comme un leader mondial en matière de sécurité alimentaire et d'agriculture durable.

Merci de me partager vos préoccupations et n'hésitez pas à me contacter à :

sophie.chatel@parl.gc.ca

BUREAU CAMPBELL'S BAY
110, rue Front
Campbell's Bay (QC) J0X 1K0
819 648-2138

BUREAU MANIWAKI
14, rue Comeau porte E
Maniwaki (QC) J9E 2R8
819 441-7099

Soutenir les agriculteurs du Pontiac : Assemblée à Shawville

Dans le Pontiac et en Outaouais, l'agriculture est bien plus qu'une activité économique – c'est le pilier de notre communauté, un héritage transmis de génération en génération, et un moteur de notre avenir.

Lors d'une récente assemblée à Shawville avec les agriculteurs de la région et la ministre Marie-Claude Bibeau, nous avons abordé des enjeux clés : l'équité dans la chaîne d'approvisionnement, la promotion de l'achat local, l'avenir de l'abattoir, et la relève agricole. Des initiatives comme le Code de conduite de l'épicerie et les programmes de soutien aux jeunes agriculteurs sont des pas importants dans la bonne direction, mais il faut se montrer beaucoup plus ambitieux.

Mon rôle à Ottawa est clair : défendre vos intérêts, faire entendre vos voix, et assurer un avenir prospère pour l'agriculture en Outaouais.



Innovier pour l'avenir : La technologie aquacole de Samonix

Je suis ravi de partager le potentiel du projet proposé par Samonix dans l'Outaouais.

Cette initiative vise à établir une ferme aquacole terrestre à grande échelle, utilisant une technologie de pointe pour élever du saumon atlantique de haute qualité. Ancré dans l'économie circulaire, Samonix s'engage à minimiser les déchets et à créer un modèle durable et écologique pour l'élevage de saumons qui protège notre environnement et renforce l'économie de notre région.

Alors que le changement climatique perturbe de plus en plus les pêcheries traditionnelles, je crois que l'approche novatrice de Samonix pourrait devenir un contributeur clé à la sécurité alimentaire mondiale. Ce projet a le potentiel de positionner l'Outaouais—et la technologie québécoise—sur la scène mondiale en tant que leader de l'aquaculture durable. Reconnaisant ce potentiel, le gouvernement fédéral a engagé 100 000 \$ pour soutenir le démarrage de ce projet.



Notre joyeuse équipe de bénévoles à la Foire Agricole de Shawville

Pleins feux sur Croquez l'Outaouais

Croquez l'Outaouais ! est une initiative de la Table agroalimentaire de l'Outaouais qui existe, depuis plus de 10 ans, pour aider les consommateurs à découvrir et à savourer les produits d'ici et à encourager les entreprises régionales ! Vous pouvez consulter leur site web au : croquezoutaouais.com

